



El Cabildo acoge la presentación de la Vuelta ciclodeportiva al Teide 2017

La prueba, cuya salida y meta estará ubicada en La Orotava, se celebrará el 18 de febrero y tendrá un recorrido total de 153 km

Tenerife – 08/02/2017. La isla de Tenerife acogerá el próximo 18 de febrero la primera *Vuelta ciclodeportiva al Teide 2017*, una iniciativa organizada por el Club Deportivo 7Raid que contará con la presencia de más de 150 ciclistas aficionados y federados. El evento, que cuenta con la colaboración del Cabildo de Tenerife, el Ayuntamiento de La Orotava y la Federación Insular de Ciclismo de Tenerife, tiene un recorrido total 153 km por carretera con un desnivel positivo acumulado de 3.700 metros. Asimismo, cuenta con otra modalidad denominada *Media Vuelta al Teide*, con una distancia de 99 km y un desnivel positivo de 1.800 metros. La inscripción se puede realizar en la web www.vueltaalteide.com y permanecerá abierta hasta el 14 de febrero.

El acto contó con la presencia de la consejera de Deportes, Cristo Pérez; el alcalde y el concejal de Deportes de La Orotava, Francisco Linares y Eduardo Rodríguez, respectivamente; el organizador y presidente del Club 7Raid, Andrés Gómez. Cristo Pérez señaló la importancia de la prueba “que pondrá en valor un lugar como el Teide” y destacó que “en Tenerife disponemos de una temperatura envidiable para la práctica de deportes al aire libre como el ciclismo. Tenemos varios equipos profesionales que vienen a preparar pruebas aquí y disponemos de un reclamo turístico que tenemos que seguir potenciando desde el Cabildo”.

Por su parte, Francisco Linares indicó que “es una nueva oportunidad de visualizar un lugar como el Teide y darlo a conocer para este tipo de actividades. La Orotava va desde la cota cero hasta los 3.718 metros y eso es algo único en España y excepcional en el mundo entero”. Linares defendió este tipo de eventos “porque generan actividad económica alrededor del mismo, al que asisten muchas personas” y aseguró que son posibles “gracias a la suma de todos, desde las administraciones públicas hasta los patrocinadores privados. Los eventos no son fruto de la casualidad sino del trabajo conjunto como el realizado por el club deportivo 7Raid y espero que sea la primera edición de una prueba que se consolide en los próximos años”.

Eduardo Rodríguez indicó que desde el ayuntamiento han prestado apoyo desde el primer momento a los organizadores “porque supone una buena oportunidad para el municipio de generar actividad económica y difundir los valores de La Orotava”.

Andrés Gómez se mostró ilusionado con la disputa de esta primera edición “en la que tenemos apoyo del Ayuntamiento de La Orotava y la colaboración de administraciones como el Cabildo y patrocinadores y colaboradores. Es una prueba no competitiva, dirigida a ciclistas aficionados y federados de todas las edades” y aseguró que “Tenerife es un paraíso para el mundo de ciclismo y debemos aprovecharlo”.



ÁREA DE TENERIFE 2030: INNOVACIÓN, EDUCACIÓN, CULTURA Y DEPORTES

DEPORTES

La salida y meta estará ubicada en el Ayuntamiento de La Orotava. Los participantes partirán a las 7:30 horas y el cierre del control se producirá a las 18:30 horas. Los ciclistas atravesarán los municipios de Los Realejos, San Juan de la Rambla, La Guanca, Icod de los Vinos, Garachico, El Tanque, Santiago del Teide y Guía de Isora, retornando a la plaza del ayuntamiento villero.

La organización ha previsto seis puntos de avituallamiento: Icod de los Vinos (km 29), Santiago del Teide (km 54,1 y km 82,8) y La Orotava (km 113, km 138 y línea de meta). El tiempo estimado del primer participante es de 5 horas, mientras que para el último se estiman unas 11 horas.

La organización ha establecido diferentes categorías para la prueba: cadetes (15-16 años), junior (17-18 años), sub23 (19 a 22 años), elite (23 a 29 años), y máster 30, máster 40, máster 50 y máster 60. Todos los participantes que logren superar la Vuelta al Teide recibirán una medalla finisher con el diseño específico de la prueba y un diploma con el tiempo realizado.

La Vuelta ciclodeportiva al Teide 2017 se enmarca dentro de las pruebas que establece el reglamento de Cicloturismo-Ciclismo para Todos de la Real Federación Española de Ciclismo, que concibe este deporte como un ejercicio físico con fines de ocio, turísticos o culturales, excluyendo la competición.

Nota. Se adjunta fotografía alusiva por correo electrónico.